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Mentre si svolgerà un incontro al ministero dell'Industria 

Giovedì sciopero generali 
od Arezzo per la Sacfem » 

Quattro ore di astensione di metalmeccanici e orafi - Manifestazione provinciale nel capo
luogo . Il sindaco incontra le organizzazioni sindacali - Mostra itinerante sulla vertenza 

AREZZO — Il .sottosegretario 
Carta ha convocato per gio
vedì 16 la Bastogi e la FLM 
ai ministero dell 'Industria 
per definire la questione 
SACFEM. E' questo l'incontro 
che i sindacati chiedono or
mai da tempo per verificare 
quali sono gli impegni che la 
finanziaria da una parte, il 
governo dall 'altra sono dispo
sti ad assumere per la sal
vaguardia della produzione e 
della occupazione della SAC
FEM. 

E il peso che viene dato a 
questo incontro dalle orga
nizzazioni sindacali lo si può 
verificare dall' intensificarsi 
delle iniziative in preparazio
ne dell'incontro. La scaden
za più importante è quella 
prevista sempre per giovedì 
prossimo, il giorno stesso del
l'incontro. Per quella data la 
FILM e la federazione CGIL-
CISL-UIL hanno procamato 
uno sciopero generale di 4 
ore dei lavoratori metalmec
canici ed orafi delle aziende 
mdustriali e artigiane con 
una manifestazione provincia
le ad Arezzo. 

La manifestazione, alla qua 
le parteciperanno anche de 
legazioni dei consigli di fab
brica di altre categorie, ver
rà preceduta dalla convoca
t o n e dei consigli di zona del
la FLM in Casentino, Val Ti
berina; Valdarno e Arezzo. 
La mobilitazione cresce nel
le fabbriche e nella città. 

Stamani il sindaco Bucci 
riferirà alle organizzazioni 
sindacali dell 'incontro avuto 
ieri sera con l 'amministrato
re delegato della Bastogi. dot
tor Grandi, mentre i consigli 
di circoscrizione hanno affis
so un manifesto di solidarie
tà con i lavoratori della Sa
cfem. Una mostra i t inerante 
sulla storia della vertenza sta 
girando In questi giorni per 1 
quartieri della città, accompa
gnata da volantinaggio fa'^o 
dai lavoratori a cassa integra

zione. Si tiene così vivo un 
legame, sempre esistito d'al
tronde, fra la cit tà e la fab
brica. reso ancora più ope
rante in questi ultimi tempi 
dalla azione del consigli di 
circoscrizione, in particolare 
quello di Barone, che ha ospi
ta to per primo la mostra del 
consiglio di fabbrica. 

Viva è quindi l'attesa per I 
l'incontro del 16. Gli operai I 
del Fabbricone hanno chia
ramente testimoniato di non 
essere più disposti a tolle- | 
rare rinvìi alla soluzione del . 
problema. 

Lo sciopero di qualche glor- ' 
no fa. quello generale pre
visto per lo stesso giorno del
l'incontro a Roma e la mi
naccia, ventilata dalle or
ganizzazioni sindacali, di uno 
sciopero generale di tut te le 
categorie in tempi ravvicina
ti qualora dall 'incontro non 
scaturisse una soluzione po
sitiva nella vertenza SAC
FEM, capace di dare garan
zie occupazionali ai settecen-
totrenlasette lavoratori, so
no esempi chiari di quale de
cisione ci sia fra i lavorato
ri e le forze sindacali ad an
dare fino in fondo alla que
stione. sviluppando tut te le , 
iniziative di mobilitazione e 
di lotta possibili, dallo scio- j 
pero generale all'occupazione 
della fabbrica. 

il clima avvertito all'ultima 
riunione del consiglio di fab
brica era proprio questo: non 
esiste più la fiducia « nel mi
racolo », nella possibilità cioè 
che le cose si risolvano da 
sole, come risultato di inizia 
ti ve. clie non siano il frut
to principale della lotta dei 
lavoratori. Gli avvenimenti 
delle ultime sett imane hanno 
ripristinato la volontà di lot
ta. in alcuni momenti era 
sembrato che si delegasse ad 
altri, soprattut to alle forze 
politiche, la risoluzione del 
problema SACFEM. 

Al Casone di Scarlino 

Nuove iniziative di lotta 
decise nell'area chimica 
Previsto un incontro con la segreteria sindacale re
gionale — Scioperi articolati entro il 19 prossimo 

GROSSETO — Proseguono e 
si sviluppano nell'area chimi
ca del Casone di Scarlino le 
iniziative della classe ope
raia per far approdare a po
sitivi risultati la vertenza per 
revocare i 40 licenziamenti 
messi in atto dalla Montedi-
son nei confronti dei lavora
tori delle aziende appaltata
ci per chiedere nel contempo 
una seria politica di investi
menti capaci di allargare la 
base produttiva e occupazio
nale nonché maggiori garan
zie per la tutela ambientale 
in fabbrica e nell'ambiente 
circostante. 

Tali obbiettivi sono ritenuti 
imprescindibili dal comitato 
unitario di zona congiunta
mente alla Federazione pro
vinciale e alle confederazioni 
di categoria FLM. FULC e 
FLC che hanno stabilito di 
andare ad un incontro con la 
segreteria regionale sindaca
le onde effettuare una verifi
ca della situazione presente 
nella zona, delle iniziative in 
corso a sostegno della piatta
forma regionale. 

K' stato deciso inoltre di 
effettuare una serie articola

ta di incontri con gli organi
smi istituzionali e politici. 
partiti, parlamentari, comuni. 
amministrazione provinciale, 
prefetto e ufficio del lavoro; 
a tali incontri oltre ai sinda
cati parteciperanno delega/io
ni di lavoratori colpiti dal li
cenziamento. 

Nel ribadire con forza il 
giudizio estremamente nega 
tivo sull'atteggiamento del 
padronato, considerando al
tresì che a tutt'oggi nessun 
cenno di riscontro è pervenu
to dal Ministero del Lavoro in 
merito ad un incontro-con
fronto. a più riprese richie
sto. a sostegno della piatta 
forma rivendicativa e dei 
propri obbiettivi, gli organi
smi sindacali hanno delibe
rato di intensificare l'iniziati
va interna ed esterno alla 
fabbrica. Sono stati decisi 
scioperi articolati che interes
seranno i lavoratori della 
Montedison della Solmine e 
delle aziende appaltataci ri
spettivamente per cinque, due 
e nove ore da attuarsi entro 
il 19 marzo con modalità e 
tempi stabiliti dai rispettivi 
consigli di fabbrica. 

Sembra quasi un'« epidemia » 

52 casi di appendicite 
in appena due mesi 
a Saline di Volterra 

I medici stanno studiando il « caso » - Tutte negative le ana
lisi - Colpiti solo gli « ind igeni» - Non c'entra l'inquinamento 

Per la lavorazione di un acciaio speciale 

La Finsider stanzia 30 miliardi 
per fare un impianto a Piombino 
Produrrà spugne di ferro bacchettate e occuperà circa 70 lavoratori - Riconfermati gli impegni per 
i piani produttivi delle Acciaierie - L'assemblea della Dalmine ha discusso i problemi della mobilità 

PIOMBINO — I lavoratori del 
tubificio Dalmine di Piombi
no hanno discusso ieri, nel 
corso di assemblee che si so
no svolte all ' interno dello sta 
hilimento durante ogni turno 
di lavoro, i risultati raggiunti 
con l'incontro che i sindacati 
hanno avuto nei giorni scorsi 
con la Finsider, la Dalmine 
e le Acciaierie di Piombino 
sui problemi legati al la ri 
chiesta avanzata dalla Dal
mine di trasferire una parte 
delle proprie maestranze alle 
Acciaierie. Intorno a questo 
problema i lavoratori e i sin
dacati avevano infatti richie
sto una verifica, rivendicando 
garanzie sui livelli produttivi 
ed occupazionali di tu t t a l'a
rea industriale piombinese. 

L'incontro ha dato risultati 
sostanzialmente positivi ed è 
s ta to possibile raggiungere un 
accordo politico che natu
ralmente dovrà poi essere ap
profondito nei particolari at
traverso la contrattazione 
aziendale. I lavoratori da tra
sferire saranno 280 circa, ai 
quali si aggiungono una tren
tina di impiegati, che lovreb-
bero essere assorbiti graduai 
mente negli altri stabilimenti 
del gruppo Dalmine. 

Le Acciaierie, dal canto lo
ro. hanno fornito as-sieurazio 

| ni sulle proprie prospettive, 
sebbene esistano difficoltà fi
nanziarie che si pensa possa
no essere almeno in parte 
superate at traverso la rica
pitalizzazione della società. 

L'amministratore delegato 
delle Accieierie di Piombino. 
ingegner Madrigali, ha ricon
fermato inoltre che saranno 
mantenuti gli at tual i piani 
produttivi, che prevedono un 
at testamento della produzione 
annua di acciaio intorno ad 
1 milione ed ottocentomila 
tonnellate. Con l 'entrata in 
funzione dei nuovi impianti 
anche l'occupazione potrà a-
vere un ulteriore incremento, 
fino a raggiungere, entro il 
1980. circa ^7300-7400 unità. 

Il passaggio alle Acciaierie 
dei lavoratori della Dalmine 
non avrà quindi un carat tere 
« assistenziale » e potrà inol
tre essere lasciato spazio per 
l'assunzione di manodopera 
giovanile, anche attraverso il 
ripristino del turn-over. 

La Dalmine ha invece ga
rant i to una produzione annua 
di 180 mila tonnellate di tubi 
per gli anni 1978-79. Nel caso 
che il piano decennale per 
lo sviluppo dell'edilizia abbia 
una pronta attuazione, potrà 
realizzarsi anche un nuovo 
incremento produttivo con la 

conseguente ripresa delle as
sunzioni. 

La Dalmine esclude la pos
sibilità che il tubo di resina 
possa avere un carat tere di 
concorrenzialità sul mercato, 
tale da soppiantare il tradi
zionale tubo di accaio. Tale 
possibilità preoccupa invece 
le organizzazioni sindacali, 
che hanno quindi richiesto la 
formazione di una commissio
ne di studio Dalmine-Finsi-
der, per approfondire il pro
blema. Qualora queste preoc
cupazioni vengano conferma
te, la Dalmine si impegna 
ad effettuare investimenti al
ternativi nell'area piombi
nese. 

Nell'incontro la Finsider ha 
inoltre annunciato il finanzia
mento di t renta miliardi di 
lire per la costruzione a 
Piombino di un impianto spe
rimentale per la produzione 
di spugne di ferro bricchetta-
te (accaio speciale ot tenuto 
mediante un processo elettro
litico). 

L'impianto, estremamente 
avanzato sul piano tecnologi
co, è in grado di offrire oc
cupazione a circa 70 persone. 
Nelle assembee di ieri i la
voratori si sono espressi fa
vorevolmente sulla linea se
guita dai sindacati. 

i Nella prossima set t imana 
j vi sa ranno quindi nuovi in 
I contri con la direzione di sta

bilimento, per concordare le 
modalità di attuazione delle 
intese raggiunte sulla mobi
lità, che rappresenta una pri
ma ed importante concretiz
zazione delle scelte operaie 
dalla assemblea dei delegati 
all'EUR in difesa dell'occu-

i pazione. 
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Sospeso lo sciopero 
nelle poste toscane 
E' s ta to sospeso lo sciopero 

dei postelegrafonici toscani 
previsto per domani. I sinda
cati sono giunti a questa de 
cisione dopo un incontro con 
la direzione avvenuto venerdì 
pomeriggio, che ha visto un 
riavvicinamento t ra le parti. 
In particolare le organizza
zioni sindacali hanno riven
dicato la piena attuazione de
gli accordi raggiunti tra am
ministrazione e sindacati a 
livello nazionale tesi al risa
namento economico e alla so
stanziale funzionalità dei ser-

i vizi. 

SALINE — Da gennaio ad 
oggi 52 casi di appendicite, 
di cui 32 operati. Nella sola 
giornata di lunedì scorso. 
nell'Ospedale Civile di Vol
terra furono ricoverati 16 
cit tadini: due sono tornati a 
casa, sei sono stati operati. 
E' come se, a Saline, frazione 
di Volterra, fosse improvvi
samente scoppiata «un'epi
demia» di appendicite. Un 
caso strano, sul quale s tanno 
studiando a t tentamente i 
medici delle Università di 
Siena e di Pisa. 

Salme, grosso centro in
dustriale, si trova a circa 10 
chilometri da Volterra, verso 
il mare. Duemila abitanti 

gran parte dei quali trovano 
lavoro negli stabilimenti del
la Salina di s tato e nelle so
cietà chimiche della Larde-
rello e della Smith Thool. 
Fino all'inizio di questo '78 
tut to era filato liscio. Poi. 
improvvisamente, ì casi di 
appendicite 

La vicenda presenta tutti 
gli aspetti del «caso» medico. 
Le operazioni condotte di
mostrano che si t rat ta di ve
re e proprie appendiciti. Non 
ci sono fenomeni gastroente
rici « Quando opero - - di
chiara il Professor Casini 
primario dell'ospedale di 
Volterra — mi trovo sempre 
di fronte a dei normalissimi 
casi di appendicite. Non ci 
sono alterazioni dell 'apparato 
digerente. Cosa dire? Io sono 
un chirurgo, mi limito quin
di alla diagnosi alla cura e 
all 'intervento. Rimane co
munque Il problema di 
comprendere i motivi di 
questo fenomeno abbastanza j 
originale». ; 

Il 24 febbraio, quando l'Uf | 
ficiale sanitario si rende con- i 
to che il fenomeno si sta in- i 
gigantendo informa il comu- I 
ne. «Da allora — dice l'as- j 
sessore alla sanità del Co i 
mime di Volterra Benvenuti 
- abbiamo fatto quanto era 

nelle nostre possibilità per 
comprendere quanto stava 
succedendo. Abbiamo fatto 
fare analisi chimiche e batte 
riologiche alle acque; ci è 
s ta to risposto che tu t to è in 
regola. Abbiamo verificato 
continuamente il residuo di 
cloro ed è emerso che il tas
so è ottimale, abbiamo fatto 
fare analisi al latte, alla car
ne. al pane: tut to regolare. 
Abbiamo spedito. all'Univer
sità di Siena, le appendici 
asportate chiedendo analisi 
precise. Per telefono — s i i 
mo ancora però in attesa 
delle risposte ufficiali — ci è 
s tato detto che anche da 
questo punto di vista tu t to è 
regolare». 
L'appendicite colpisce, altro 

dato originalissimo, in una 
fascia ristretta di territorio 
(centro di Sal ine): in una 

determinata fascia di età (si 
va dai quindici ai quaranta 
anni) e non colpisce invece i 
numerosi pendolari che da 
altri paesi si recano a Saline 
per lavoro. 

Che sta succedendo? 
Alcuni hanno tirato ;n bai 

lo la possibilità di inquina
menti capaci di colpire l'ap 
pendic-te. 

Risponde l'Ufficiale sanita
rio con un comunicato stam
pa: «Il fenomeno, date le ca
ratteristiche dei casi avvenuti 
e considerata la natura della 
malat t ia nonché la costitu
zione anatomica dell'appendi
ce. caratterizzata da un tes
suto particolarmente linfatico 
simile a quello tonsillare. 
non ha alcun rapporto con 
la tipologia di lavorazione 
propria degli stabilimenti di 
Saline». 

A Saline nei giorni scorsi 
si è svolta un'assemblea. I 
cittadini hanno sollecitato da 
medici e amministratori ri
sposte precise. In questa di
rezione. dicono al Comune. 
st iamo lavorando. L'impor
tante è evitare che si crei 
allarmismo, che si speculi 
sulla vicenda. «La situazione 
— concludono infatti — è 
prat icamente sotto controllo». 

La giunta è formata da consiglieri PCI e PSI 

Eletto un nuovo 
sindaco comunista 
a C. della Pescaia 

Astensione di democristiani e repubblicani - Le di
chiarazioni programmatiche della amministrazione 

CASTIGLIONE DELLA PE 
SCAIA — Giancarlo Farne-
tani, 26 anni, comunista, è 
il nuovo sindaco dell'impor
tante località balneare. La 
elezione è avvenuta nei gior
ni scorsi, nella riunione del 
consiglio comunale convoca
ta per dare nuovo assetto e 
funzionalità all 'amministra
zione dopo le vicende giudi- j 
ziane (quelle urbanistiche ( 
di Vetulonia) che hanno ri
guardato il compagno Fran
co Mirolli, che per moltissimi 
anni ha guidato l'ammini
strazione di sinistra. 

Le elezioni del sindaco e 
della giunta, che è composta 
da Graziano Moscatelli. 
Franco Roggiolani, Assunto 
Rosi, Manuela Bracciali Pa-
gnucci del PCI e Giorgio Ro
toloni del PSI ed ha otte
nuto gli undici voti del PCI l 
e del PSI e l 'astensione de- ! 
gli 8 consiglieri DC-PR1 so
no venute dopo un accordo ; 
e un documento programma-
tico-istituzionale dei partiti 
della sinistra. La bozza pio- j 
grammatica è stata poi pò- I 
sta all 'attenzione delle forze j 
politiche dell'opposizione che : 
durante il dibatti to in aula ! 
hanno ancora una volta di- I 
mostrato la loro volontà di | 

Incontri 
con i Comuni 

del Senese 
per il bilancio 

SIENA — La giunta provin
ciale di Siena ha ritenuta 
opportuno in seguito alH 
presentazione deile linee e 
orientamenti per la forma
zione del bilancio 78. un con 
fronto e un dibattito con 
gli enti locali del territor.o 
senese. 

Ha pertanto indetto una 
serie di incontri allargati 
alle componenti delle orga
nizzazioni sindacali, politi
che. sociali e di massa. 

Questo il calendario delie 
riunioni: 

lunedì 18 presso l'ammini
strazione provinciale con i 
comuni di Siena. Sovicille. 
Monteriggioni, Monteroni. 
Chiusdino. Monticiano: mar
tedì presso la società Spor
tiva Torrenieri. con i comu
ni di Buonconvento. Mon-
talcino. San Quirico d'Orcir». 
San Giovanni D'Asso. Pienza 
e Murlo; martedì presso il 
comune di Sinalunga. con ì 
comuni di Torrita, Sinalun
ga. Asciano. Rapolano e Tre-
quanda: martedì presso il 
comune di Gaiole in Chianti 
con i comuni di Radda. 
Gaiole. Castellina e Castel-
nuovo Berardenga: mercole
dì presso il comune di Ao 
hedia San Salvatore con i 
comuni di Abbadia San Sal
vatore. Piancastagnaio. Ca 
stiglione d'Orcia. Radicofani 
e San Casciano Bagni: mer
coledì presso il comune di 
Pogeibonsi con i comuni di 
Colle Valdelsa. Casole d'El
sa. Radicondoli. Pogeibonsi 
e San Gimignano: mercole 
di il comune di Chianciaiio 
con i comuni di Chiusi. Ce 
ione. Sarteano. Chianciano e 
Montepulciano. 

contrapposizione, escludendo 
a priori la capacità rumo 
vatrice della maggioranza. 

La dichiarazione program 
malica presentata dal PCI e 
dal PSI è rigorosa nell'indi-
viduare ì punti centrali che 
caratterizzeranno l'attività 
della nuova giunta. Per 
quanto riguarda l'urbanistica. 
l 'assetto del territorio, la ca 
sa e l 'ambiente, tutto l'im
pegno va nell'approvazione 
del piano regolatore genera 
le, indispensabile strumento 
per risolvere nella loro glo 
balità i problemi del ter 
ritorio. 

Per la finanza locale — si 
legge nel documento — di 
nanzi alla larga maggio 
ranza parlamentare che ha 
portato alla profonda mo
difica delle originarie misure 
prese dal governo, occorre 
impostare una diversa poli 
tica della spesa pubblica. 
con investimenti e maggiore 
rigore nell'utilizzazione dei 
fondi. 

Per 1 lavori pubblici prio
ritario dev'essere — secondo 
la nuova giunta — risolvere 
l'annoso problema del porto 
canale, l 'ampliamento rielle 
opere di depurazione, l'aliar 
gamento della rete idrica, la 
sistemazione di alcune ar
terie viarie, e il banchina 
mento del fiume Bruna, e 
dei canali che in esso si 
riversano. Un'attenzione par
ticolare viene poi data alla 
ristrutturazione dei servizi 
comunali, e degli uffici per 
la valorizzazione e la quali 
ficazione del lavoro dei di 
pendenti. 

Part icolarmente significa 
tivo l'impegno della giunta 
per una nuova visione e uti
lizzazione delle deleghe dei 
la 382, per la promozione 
economica e sociale nei set 
tori del turismo, dell'artigia 
nato, dei commercio e della 
pesca. Grande parte, nel 
programma unitario dei par 
titi che hanno dato vita al
la nuova amministrazione. 
hanno 1 servizi sociali, la 
sanità e l'assistenza, la sal
vaguardia e la valorizzazio 
ne del patrimonio storico e 
archeologico presente ne! 
territorio: il decentramento 
amministrativo inteso come 
allargamento della parteci
pazione democratica. 

Per valorizzare il ruolo 
dell 'ente locale e affrontare 
i compiti che gli s tanno da 
vanti. PCI e PSI hanno 
inoltre deciso di andare al 
la costituzione permanente 
di quat t ro commissioni: 1» 
Urbanistica, assetto del ter
ritorio: 2i Finanze e patri 
monio: 3) Agricoltura e fo 
reste: 4) Attuazione delle 
funzioni delegate previste 
dalla 382 

Il compagno Farnetani . 
eletto nel 1975. ricopriva pri 
ma di diventare primo cit
tadino la carica di assessore 
all'agricoltura. 

Diffida 
11 compagno Umberto Mattohni 

iscritto alla selione «Albo Belluc
ci» di Grosseto ha smarrito la pro
pria tessera del PCI n. 0632293 

Chiunque la ritrovasse e pregato 
di farla recapitare ad una sezione 
del partito. Si di i l ida dal farne 

qualsiasi altro uso. 
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CURA DEL SINDACATO O T T I C I 

Come previsto, e come già annunciato, si terrà 

in AREZZO un « depistage » visivo. 

L'iniziativa degli ottici optometristi della provin

cia di Arezzo, nell 'ambito di una campagna pro

mozionale per la difesa della vista, avrà luogo 

nei locali della Borsa Merci a cura del C.D.V. 

(Comitato Difesa Vista) dal 13 al 17 marzo con 

il seguente orario: mattina 10-12,30; pomeriggio 

16-19,30. 
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Sansa Taraddel ; 

Caffè Splendici 

Caffè Suerte > 

Caffè Bourbon 

Fette blu Buitoni 

Biscotti mattutini 

Mattutino gigante 

Biscotti Plasmon i 

Biscotti Nipiol i 

Biscotti Mellin 

Succhi frutta G. 

Margarina nuova 

Roma 

Margarina Valle i 

lo fior di fette 
Milkana i 

15 Sottilette 
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Formaggini Mil
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Formaggio Dover i 

Tonno Palmera i 
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Santa Rosa > 

Fagioli cannellini ì 
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Olio Gradina ara
chide 

Olita Star 

Olio Maya 

Pizza Catari 

Pizza Star 

Saponetta Vldal 

Ainx liquido gig. 

Cera Fabello 

kg. 1 
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V. Romagna 
Etichetta N. 

V. Romagna 
Etichetta B. 

René Briand 
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Amaro Averna ì 
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Amaro Diesus ì 

Amaro Piave i 

Amaro Ramazzotti j 

Kambusa i 

Rosso Antico i 

Sambuca 
Molinarl > 

SCONTO 25 % 
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i 1.390 
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i 190 
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• 900 

» 1.000 

> 2.750 

» 2.300 

• 2.140 

» 2.400 

• 2.980 

• 4.250 

• 2.300 

> 2.350 

» 3.350 

1.600 

» 1.850 

2.130 

2.500 

1.290 

2.490 

2.850 anziché 3.300 

2.450 » 

SCONTO 30 % 

3.300 

I 
CLASSE 
ELEGANZA 
ALLA PORTATA 
DI TUTTI 

TUTTO 
A MENO 

TUTTI 

OPERAZIONE PRIMAVERA 
contro la svalutazione « FRANCO » rivaluta la Lira 
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